



Pour son premier match en Premier League, André Onana a démontré qu'il reste un gardien de classe mondiale. Le camerounais a réalisé son premier clean sheet, permettant à son club Manchester United de s'imposer à domicile face à Wolverhampton (1-0)

Dans son commentaire, Philippe Doucet a souligné la belle prestation d'André Onana lors de ce match. Le gardien de but camerounais a été solide, réalisant plusieurs arrêts décisifs qui ont permis à Manchester United de remporter la victoire. Sa présence dans les cages a été rassurante pour son équipe, et il a montré qu'il était prêt à retrouver le niveau international.

Cette déclaration de Philippe Doucet met en lumière le talent indéniable d'André Onana et son importance pour l'équipe nationale du Cameroun. Malgré sa retraite internationale, il est clair que le gardien de but a encore beaucoup à offrir à son pays. Sa performance lors de ce match de Premier League est une preuve supplémentaire de son niveau de jeu élevé et de sa capacité à rivaliser avec les meilleurs joueurs du monde.

Le retour d'André Onana en équipe nationale serait sans aucun doute une excellente nouvelle pour le Cameroun. Son expérience et son talent pourraient apporter une stabilité et une assurance à la défense camerounaise. De plus, sa présence sur le terrain pourrait également inspirer et motiver ses coéquipiers, créant ainsi une dynamique positive au sein de l'équipe.

Reste à savoir si les instances du football camerounais seront prêtes à lui donner une seconde chance et à le revoir sous le maillot national.